県連

第 46 号 彩の国いきがい大学 校友会連絡協議会 編集幹事校 熊谷学園校友会 広報部

平成30年3月発行

埼玉県老人クラブ連合会会長 健康鉄人」の認定を受けました。 的には何の支障もなく、 私は昨年の十月に九十才となりましたが、今のところ身体 また、人体構造や栄養面のことなどについては全くの 四年前には県知事から「彩の国 高橋 (蕨学園 第五期生 的考えであると思います。 を知る。

こととなり、今でも続けています。さらに平成十一年に健康管理士制度がある 今から五十八年前に友人と近くの小学校際の土手の上でラジオ体操を始める)を知り、受験して資格を取りました。 ついて考えるようになり、 その面の勉強もしてみました。 まれる昨今、

知でした。しかし年齢を重ねるにつれて自分自身の健康に

時代を迎え、

益々高齢者の活躍が望

より楽しく、

より明る

これ

がいきがい大学の基本 じて、自分自身の成

が

人生百

年

学び合い、地域社会に

貢献できる活動を

長 通 交流、そしてお互

1

が

会員相互

0

親 福

睦

玉

の酸化によるものだという学説があります。 現在私達にとって最も気にかかるのは癌です。 ビタミン、ミネラル等の補給については栄養関係の本などを参考にしています。 量をトマト一個、きゅうり一本で補っています。このほか蛋白質やカルシウム、 ラジオ体操のような軽い運動を欠かさず続ける。 についても、現在私の家の主食は玄米です。野菜は一日三百五十グラムの必要 これらの経験と学習の結果、 私の健康の条件は、 癌の発生原因の多くは活性酸素 丈夫な身体を造るための食事 何があっても怒らない事

お祈り申しあげます。 か認知症予防、 性酸素に細胞を酸化させずにリンゴを酸化させるということなのです。 きたいと考えます。 の都合上詳細 (が吸入する酸素の二%が活性酸素に変化するようです。 膝や腰の痛みを防ぐ方法、聴力低下を防ぐ指圧法などがありますが 鼻うがいでインフルエンザを予防、 な説明が出来ず残念です。 「いきがい大学」の限りない発展とご繁栄を心から 今後機会があればお話しをさせて頂 目の衰えを感じさせない眼 私の考えはこの この ほ 活

会 員 の 県連協会長 親

えられながら努力してまいります。 と戦いつつ、 抱え乍ら、 がけたいものです。 見を聴きながら、 者の減少といった深刻な問題にどう Ŕ ブに改善できる方法を全員で解決し 員減少の歯止めを考えねばなりませ 会員一人ひとりの知恵を結集し、 対応していけばよいのか? てゆかねばなりません。 ん。ネガティブではなく、 希望者の減少、 意見も吸収し、 より豊かな活動を展開する為に 現在各連協で抱えている、 失明の恐れもある緑内障 周りの温かい応援に支 ひいては校友会加入 よりよい運営を心 新しい会員の人達 私自身、 先輩達の意 ポジティ 今こそ 持 入学 ,病を 会

皆さんが地 域を元気に

睦

لح

交

流

を

高齢者いきがい支援担当 公益財団法人いきいき埼玉

と期待しています。 学のフィールドに留まらず、 とをもとに、地域の方々と「一緒にやっ り組みを始めます。 校友会の皆様と地域でイベントを行う取 や市町村などでも活躍していただきた てみる」「教えてみる」など、 様々なご経験やいきがい大学で学んだる ただきたいと考えています。これまで ニューアルし、 もっと広く活動していただけるようにリ い大学の講師」の制度を、 ルはきっと地域で求められています。 ただきたいと考えております。 された皆様の力で、 その手始めとして、平成三十年度から 私たち事務局は、 「あたりまえ」と思っているそのスキ 県連協事務局次長 多くの方々に活躍して また、 地域を元気にして いきがい大学を卒業 「彩の国いきが もっと自由 財 団 いきがい大 みなさん

内舘牧子講演会 きが 大学卒業生による活動発表 ※平成三十年度第一

口

公開学習のご案内

日 時 ·

六月十九日

火

午後

時

部

(川越学園

校友会会長)

たいと思い

、ます。

財

6

社 会 貢 献 括 動 事 例 報

学 솭 7 ラ 7. 活 動 交 流

和 連協

会貢 連 協 活 金 で実 献 が 兀 交流会」 活 あ 年 施 間 動 n ますが、 している を考えてみると毎 続 もそうではな ということで紹介 7 もう少し広 る 「学習 赤 会 羽 根 ク 浦 < カュ 街

和

会場で しています。 は カュ で四 この 5 ラブ活動交流 毎 午 年 丸 ·後 秋 「学習会) 〇名入 匝 E 時 朝 日 現 開 過 +在 催 る 会

名 7 域 7 \mathcal{O} ただ 会員 ŧ 1 \mathcal{O} い きが ま 年三〇〇名以 らう上からも校友の 数 ア大学の て盛大に実施 V \mathcal{O} のため、 内容 大学 は \mathcal{O} 皆さ 他学園 上の 多くの 単 にクラブ 方に L んにもP 方に参 友 好 \mathcal{O} 皆さん 来場 評 人 活 を戴 加 動 知 L R さ

浦

和

連

協

は二

兀

協

催

す 0

る 各

交 期

流

ことは など音 名 セ が 11 地 近 \mathcal{O} せ W 会費 たい 後、 で ょ 域 は 講 程 ツ λ Vì り、 Vì が 0 校友会員も大幅に 演 1 ことか 多くの はなどを な負 た 地 あ ただけ 楽 浦 Ļ 0 域 0 和 来場者には 0 で大河 ても増えることは 連 担 0 演 皆さん る内 奏と落 方、 協校友会員 して 行っ 初は校友会員 他学園 |容に ピ アドラ 7 7 ただき一 ア に 負 語 L 担 . 参 減 7 \mathcal{O} ま (T) は 7 を 加 少 L 0 組 方達 たが、 減 か み サ してもら したこと 歴 も八〇 ます。 あ 少 日 け 合 ッ 史 を巻 シます n す 楽 ク t わ ま ス 最 $\bar{\mathcal{O}}$ Ō る せ

地

五.

す。 き込 実 た に 践 ľ また、 と思 だ 楽 んで皆さ L 1 交 涯 7 流 を け L 学習 開 لح る W が 浦 11 1 親 主 ま き 催 で 連 1

習会で会場 す。 んに案内 ため 場 合も 0 0) 道であると思う 同 が じ 広 が 運 11 きたい 用 場 浦 連 を 合 協 Ū ŧ と考えて 7 が あ 金子 ラからで ・ 継 地 ŋ 続 域 ま 和 す \mathcal{O} す が 7

0

 \mathcal{O}

表だけ

では

な

他学園

 \mathcal{O}

友情

1

出

演をお願いするとともに学習会を

南 京 玉 す だ n 公 潚 活

動

谷連

彰 を行ってい までに八十八回 クラブが発足しました。 した。 た。 戴きまし 団 域老人会などを 平 人で高齢者施設 成二 0 賞状を より ・ます。 Ė 五. 「生き生 知 年六月に 年 年三 事 0 <u>二</u> 十 慰問 訪 公 きシ 館 問 障 月 医害者施 でする公 で上 は 公 九 0) 年十二 卒業を 一演を = 現 [] 田 ア 在 ツ 演 設 知 活 行 は 5会員 月 事 動 セ 活 及 機 1 顕 ま 末

取 わ 技も行っています。 わ 緒 お 玉 0 追してい 皆さん ド ŋ 馴 す せ せ に っだれ」 染み /ラブ 楽 入 4 コ 節 れ 玉すだれ」 しく 0 ます。 7 Ó が 0 0 7知つ 交流 1 簡 Þ 0 目 ま 単 サ 基本演技の外、 標 は、は、 てい 演技の内容は、 を深 な ザ 麦 を 畑 動 エ 更に得意なの 駆使し さん」 る 8 施 作 などの てくる 設 「きよ よる に 0 T 伺 舞う 体 曲 曲 ĭ 事 高 0 操 に に 0) 南 を て 合 ズ Ī 京

気 が わ をもら 見 せ、 体 が 5 'n 少 0 ĺ 分 て で 動 我 1 す カゝ Þ ま 自 が な 手 身 1 が 足 人 高 を t 齢 動 ij 者 カ ズ す A か 様 に 5

> 習に励んでいます。 取 口 ŋ ノラム コ 組 レ思案し次の んでおり、 ムにも加 えて これ **(**) 「演に向 を公演時 振 0 付 7 \mathcal{O} 練



年 制 期

下

年

芸

能祭に

備

え

新

曲

ŧ

南京玉すだれクラブ 村 田 裕 滋

元 贈呈 熊谷学園 3期 南京玉すだれクラブ 殿 顕彰内容 生き生きシニア活動顕彰 顕彰金額 金 5 万円 頭書のとおり地域貢献活動を顕彰 本顕彰を契機に より一届積極的な 地域活動を通じて 真に豊かな 地域社会の建設に貢献されることを 期待いたします 平成77年6月18日 公益財团法人 日本生命財団 理事長加藤貞男 も多く参加した時は二十三名でした。

三十四期

玉

尚

福彦

Ш 樾 米 Ш 神 杜 0 清 活 動

け

越連協

氷川神社の清掃等。 共同募金の街頭での呼びかけ、 では各期毎の活動にとどまっており 活動を目指してはい 交通安全週間の街頭でのチラシ配 ・と思います。 ,越氷川神社での 越連協として、 「川越まつり」 ますが、 今回は三十四 清掃を取り上げ 何 時の町の かまとまった 現段階 Ш 期 越 口

最初は六人程でありましが、 させていただくことになりました。 ききで、 再開したのが七月とあって、 地 ねるごとに、 世話役が仲間にいることを知り、 活動を検討し、 翌年になって期としてボランティア ることに専念せざるを得なかった。 何とか校友会活動をスムーズに進め はボランティア活動どころではなく ただき、 氷川神社と関わりを持つ会員 震の影響で活動が中断し、 今年の六月は しようとした時点で、 でが三十四期校友会としてスタ 宮司の 毎年六月に境内の清掃 口コミで参加 山田禎久様の許 川越氷川神社の氏子 六名が参加、 東日本大 人数が増 この 年を重 活動を <u>:</u>可を 0 ||年 П

> 員数も減っていくことであろうが たいものです。 校友会が存続する限り、 ティア活動を終えた後、 しみの一つとなる。 殿四方の やべりするのも楽しみとなる。 イヤルホストで昼食会を開き、 清掃後は、 掃 の前 に神主によるお祓いを受 物 奥の宮 の説明を受けるのが へ入れて貰い、 そして、 続けて 宮下 ボラ \mathcal{O} お



より地域サロ

ぼり、 ています。 は施設等の方と曲目の選定等を行 訪問しています。 夏は来ぬ、 お正月、 里 さくら、 訪問にあたって こい 0 0

0 グなど、 秋、 クリスマスソ 時季

歌 あった昔懐か 懐メロ 童 謡 など 唱

思い出され声を詰まらせる方もい 楽しい時間を過ごしています。 者・利用者、 だくとともに、 を 皆さんに、 施 曲 設 を聴き、 0) 入所 オカリナを聴い 地域サロ 皆さんと一 当時を思い、 ンにお集まり 緒に歌

てい

た

社会福祉施設・地域サロン訪問

声を出すことにより元気を出して

いただき、

私

久喜連

久喜学園三十八期オカリナクラブ やまびこ」は

祉協議会の協力に 省みず、 足初年度から我 ています。 オカリナ演奏をし 施設等を訪問 は久喜市社会福 社会福 し

今年か ンを

震災をはじめ全国各地に広汎で甚 活動を行いました。 また、 今年は久喜連協として募金 な災害被害が 昨今、 東日本大 発 生

ます。

訪

問

時

間

を

施

しています。 協議会では、 地の 園校友会連 私たち久喜学 い復興を願 日 も 被災 絡 微 早

ます。 祭、 災者支援基金に寄付させていただき い支援を継続するために、 した浄財を久喜市を通じて震災被 公開学習等で皆さまからお預 力ながらも息の 合同文化 長

広報部

高 橋

手品

は

当

時

懐か

アフタヌーンのひとときを楽しむ

一部は、

第一

線で活躍しているオ

蕨連協

施いたしました。 タヌーンのひとときを楽しむ」 実を図るため、 蕨連協は、 第三回特別イベント 本年度校友会活動の充 社会貢献活動 0 ーアフ 環

き 近 . 隣 の 及び 友会 が 他 本 連 年 多 会 数 協 大 人

た 声をかけた結果、 盛大に開催することができま 632 名の方が来場さ 々

その世界に引き込まれ、 味を堪能することができました。 よく通る声 全6話を公演いたしました。 で「十二支のはじまり」、 -クル 部 鬼久保千春他5名による出演 「声の会」の有志の、 の趣ある語りによって、 域で活動してい 朗読の醍 「雪女」 7 名の 、 る朗読 村田 等

> た曲 んは、 イガロ 木作詞、 美 のうちに生まれて」とハバネラやフ 0 ペラ歌手・メゾソプラノの小泉詠子さ ペラのアリアでは、 をはじめとする日本歌曲を六曲、 の演奏会でした。 んの声楽とピアニストの山形明朗さん (声が会場を魅了しまし チェネレ を特集 浅田真央さんの演技で使用 の結婚からを、 越谷達之助作曲 ントラから「悲しみと涙 ショ 小泉さんの石川 ロッシーニ作曲 感情ゆたかな ンの曲をメイ 0 初 Щ 一形さ 恋 オ

協 0 が 奏曲 にラフ F_{\circ} = 等 ア

第

トとい 演 ピ ア ブ 奏 は

感動的でした。

山形さんの伴奏で、 を共有し、 全員で合唱し、 ベント」にしていきます。 最後に「今日の日はさようなら」を、 からも皆様に喜ばれ 二十六期 閉幕しました。 午後の楽しいひととき 小泉さんと一緒に 宮崎 る 惇治 特 別

す。

初めての時には、

河川

一敷に降

作業になり、

慣れていないと大変で

都 畿 Ш 0 美 化 活 動 ΙĽ 年 B

ての作業も、

楽しめるようになり

ま

い光景です。

菜の花中をかき分け

東松山

ました。 Ш 0 1 きがい 美化活動を始めて四年目 ゴ 一ミ拾い 松山二 は 九期では、 東 松山 嵐 に 山 な



まで 距離 岸で 月 田 \mathcal{O} 鞍掛橋 す。 に 0) 橋 先 両

草丈の高い植物が生えている中で です。 いを行っています。 に行っています。 右岸と左岸は別々 毎年、 春と秋の行楽シー 少 左岸は、 の日にゴミ拾 距離があるた 比較的 ・ズン km

 \mathcal{O}

め

が

あ

る

女性

(ヌ

右岸 利 すが もあ では、 校橋 月 田 0) 0 ŋ が 河 部 橋 カコ \mathcal{O} 原 砂 ま 分 草 ま 5

ーック)

の学校 から、

増水し、 が多く、 年は、 ています。 水没 雨 河 Ш 0 今 日

岸と同じ ました。 漂 河原 流 沢

て 2

弱

7

ように、 頑張ります。 30袋以上にもなりました。 でした。 秋の左岸のゴミ拾い っていました。 左 20袋弱ですが、 木には、 引っ 0) カゝ 普段は、 カュ 天候の 秋のゴミ拾いでは 大きなゴミ袋 が行えず、 加 減もある

が

Щ

二十九期 青木 明 雄

ています。

周りから見るととても美

今では平気です。

春は、 あたり一

菜の花が背

面に咲

ることができない人もいましたが、

丈ほどにもなり、

ぎり んバンドコンサート

やぎりんバンドコンサート」を県民 声をかけ230名程の参加を得られ 活動総合センター 修会イベントとして「いちよ・きよ て開催しました。 元会員や家族・友人の方々にも 月十七日に第二十六回合同研 会員、 小ホールにおい 在校生のほ



の岸辺」の訳詞者としても有名です。 様々な組合せのバ 活動を活発に行っておられ、 ンド 主宰者の 八木倫明さま ハンド ・コンサー は

> 援演奏活動等、 きました。 も積極的に取り組まれておられます。 料コンサートを開催することが このたび八木さまのご好意により 東日本大震災後の被災地支 ボランティア活動に

歌まで よび アンコール曲を含め十四曲 終了後、] 主催者挨拶、 演奏曲の紹介・解説をはさんで、 モニーを楽しみました。 日 口 +ケーナ等の美しい歌声 幅広 ユーモアを交えた楽 グラムは、 いよいよコンサー ロッパの民謡等から日本の パー 来賓ご挨拶等開会式 ラテンアメリカお トリー ・構成でし の歌+ギ トの開演 ・音色、

コー は て行きたいと思っています。 でもらえるイベントを企画 合唱し、 としても人気の ンド演奏に合わせて参加者全員で 手拍手で盛り上がりました。 コンサー · ル 曲 れからも会員の皆さんに楽しん の拍手で感動の幕を閉じました。 ラスト曲 「灰色の瞳」 ト終盤には、 「広い河 0 「島歌」も会場 の後は、 の岸辺」 コーラス曲 実 施 を

専 攻課程第2期

校友会 笠 記

できました。割りばし

鉄砲、

手作

活 動

春日部連協

ます。 これらの 団体が報告され登録をしています。 ボランティ 団体活動を簡単にご紹介し ア活動 は現在までに6

る。 等で子供達に昔からの遊びを伝えてい ○十四期校友会「クリーンボランテ 〇十三期ボランティア部 ○昔の子ども遊びいちごの会 の慰問・共同募金活動 春日部市西口付のゴミ収集活動. 老人施設等 「児童館

歌や日舞、民踊、 設でオカリナの演奏と合唱 ○ 2-1校友会オカリナクラブ ○彩幸 17 リラの会 設等で、 ○いきがい南京玉すだれ会「高齢者施 ション」 南京玉すだれと他のコラボレ ハワイアン等を披露_ 「高齢者施設等で、 「高齢者施

イバル いきフェステ ☆彩の国 10 1 月 き

どうにか開 近中でしたが 日 は 台 風 催 接

> 月 過ごしました。県立大学清透祭 要員が一体となって心地よい時間 来場者の子どもと保護者、 ル品を使ってのもの作り等で実演者 28 日 マととんぼ、 主, 29 ベーゴ 日 (日) 無事開催、 内容はいき 出来ました。 近しましたが 日も台風が 大学) 28 日、 お手伝 埼玉県立 リサ 10 イ 29 接



ど同じでした。 きフェステ ル とほとん

1

さ 0 1 実演者、 丁寧に教 要員 子どもに た 同 カュ お手伝 年 お . 懇 孫

ていました。 月 集 旧 ボ え

7 ラ ☆専攻 2 寸 ンテ 日 花」(12 ノイア 木 期

庄 和町老人 設 民活動

セ

タ 県

22 日

(日)

どを披露しました。 しょうぶ苑) 影絵、 ク イズや歌な

社会活動部長

清水

貞

-5

U な 笛 7 7.

少

入間

す かと思います. # 中には珍し もそのひとつではな 鼻に楽器を手で押さ い楽器は多いので



とメロディーを奏でるのです。 えて歌を歌うように息を通して

されたのは学園祭でした。それが校 でるのか不思議です。 力にとりつかれ、より多くの方に聞 カリナと兄弟だという説もあ どうしてあのような音色が そもそも そんなメンバー達の活動 この音色の 魅

> 友会でクラブとなり、 の防音室で練習し 月に2回 ています。 市

現在は とで様々な情報を得られ、 主にデイサービスと地域 ぼ月1回 の辛さ?を吹き飛ばしてくれました。 始まり、 客と一体になって演奏すると合唱 て施設の訪問演奏を行いました。 しに参加しています。 昨年には 在はレパートリーも十数曲に 入間市の社協に登録をするこ 笑顔と拍手が今までの は行っています。 知人からの紹介で初 Ó 活動 商 活動はほ 店街 発は 練習 観 が

ŋ 動 では全会員で行っている社会貢献活 者は熱く語っていました。 もでき、 寄付をするという活動です。 き損じたハガキなどを持寄り施設に 多くの方に楽しさを伝えたいと代表 のある活動です。 これからもさらに積極的に活動 があります。 さりげない 使用済みの切手や書 優しさや思いや 入間連協 誰にで

ます。 連 たやすく 知って頂くために資料の整理をし、 をされている団体は県連に多くあり 一社会活動部が行っています。 りです。 これからもずっと継続していくつ 現在、 、公開 この様に社会貢献 する為の改善作業を県 その情報を多くの方に の活動

期校友会

稲葉賢治

和光学 第 期校友会活

和光学園

役生です。 光をはじめ、 って 友会が立ち上がりました。 り) で開校し、昨年三月に第1期校 友会会員の半数以上が引き続いて和 入率は79% に専攻課程2学科 1 で、2学科の加入率が、 33 % と 94 昨年 (平成二十 (加入者51 他のいきがい %) います。また校 (音楽、 八年年四月 名)。 大きく異な 大学の 校友会加 健康づく その 現 中

校友会事業計

した。 提供と意見収集をどうやってスムー スにしていくか?そのために、 友会」を目指していきたいと思い ての礎となるよう、 ンケートを実施しました。 来年度からの和光学園連協に 情報受け取り手段につい 課題としては、 「満足度の高 会員 へ の て のア 会員 情報 . 向 ま 校 け

3

月に

友会事業の大きな柱として 会で充分議論をして、 フィードバックさせ、 いくよう努めました。 業計画の策定に当たっては 即ち、 それを会員 尚、 更に煮詰めて 今年 -度校 次 理

大学の卒業生、

又は現役生と推定され

④ボランティア活動などでありま ①学習会 ②屋外イベント ④見学会

3 今までの実績と今後の予定

行いました。 会など、 山 和光市政おとどけ講座と合唱 査及び会員の参加状況などの詰 イボクハムでのバ 公園 いました。 各事業の実施に当たっては事前 0 学習会と交流 散 第2回 第1回は、] ベキ 会の 昨年7月に ユ 1 セ 0 月にサ ツト 茶 8 光

ŧ 加 策でした。 率は 6 0 、%を超 何 れ 参

今 た。残りの2 え 年 1 の事 好 評 月と · 業 は で



終わりに

新会員の多くは、 ることになっています。 足し、その後、 今年の3月には2期生校友会が 和光連協 2つ以上の きが

期待と不安が交差しています。 ますが、 ョンが果たしてどのくら 和光連協加入へのモチベーシ らいなの

蒲田秀男

県連協事業報告 いきがい大学第 I 回公開学習いきいき活動事例発表題

仲間による、都幾川美化活動いきがい松山29」の素晴らしき

東松山連協

した。 なりました。 集団となり、 なりました。 目には29期校友会全体での活動と 始まり、 る僅か2分ぐらいの間に、 大きくなりました。 レでは、さらに笑いと拍手も一段と あり、その声を聴いてからはだんだ 下見と準備に追われる時もあります と秋合わせて年四回になりました。 口 過程が走馬灯のように浮かんできま ん落ち着きました。そしてフィナー 緊張と不安を抱えての始まりでした。 6人のメンバー(平均七十歳強)は [の美化活動を実施しました。 -ジ発表会が、幕開けとなりました。 始まって早々に観客席から笑いが .きがい松山 2] 発足当時、 クラス全員の参加で、 美化活動の回数も、 その後、 現在は49名の集団と 3人での下見から 拍手を受けて 美化活動のステ 松連協全体の 今までの 春

・自分の出来る事しかやらない。

うれしい悲鳴です。

発足にあた

大きく2つの事を決めました。

・時間が来たら作業は止める。

他の人に指図、強要はしない。

年間事業としては、・作業後は懇親を兼ね昼食会を行う。



実施しました。
と巡視船新東京丸で東京湾視察)を(今年度は柳瀬川のお花見ウオーク・川をもっと知り楽しむ活動を行う。

という大舞台で発表しました。与え

を を を お応です。 この会にご 賛同いただけ 後の課題としては、 やはり高齢化の

交えて紹介しました。その後、

七班

で結成されている「アロハレインボ

・クラブ」のフラダンス「プアマナ」

貢献活動の今までの歩みを写真等をられた時間は、約二○分。前段では、

アロハレインボーと

2

題

平

成

29

年7.

月

12

Ħ

水

うまる

カラオケの仲間達

入間連協

唱を中心に、 老人介護施設などの慰問活動をす 何と二四〇〇人のお客様の前での の方もいらっしゃると思いますが、 ジです。 校生時代に受けた公開学習のステー 例を発表しました。 として、 た。今回は、 九年には九回の実績を積んできまし のフラダンス、カラオケクラブの めています。その内容は、 七班とカラオケクラブがコラボして、 表です。日頃は、 は三回、二八年には四回、そして二 (笑) など多彩です。平成二七年に 入間学園七期で学んだことを土台 民話の朗読、 なつかしく覚えている会員 社会貢献活動をしてきた事 その成果を、 歌謡曲舞踊や南京玉 7期在校生時代 その舞台は、 マジックショ 公開学習 男女混合 合 在

唱を披露しました。の演技、カラオケクラブの二曲の合

ようでした。もちろん、参加メンバ揮、お客様も大変楽しんでおられたスケールの中、日頃の成果を十分発いつもの慰問活動とは、全く違う



ーも大変な緊張と共に、大いに楽しみました。 とにかく、会場、舞台、 楽屋、お客様の数、何から何までスケールが違いました。この経験は、 大いに自信となりました。 そ後ます ます活動の輪を広げていきたいと楽しいます。

足立 弘

広報部

社 交 ダ ス **ത**

中でリハーサルが進められました。 に出演者の受付を始め、 関係役員等を含めて総勢280名程の参加のもと パルシー)において、 今年は会場を変えて、 中にも入念なチェックが、 九時から会場づくりと七学園毎 ダンス出演者242名と 10 月 10時 15分から和気あいあ 6 定められた時間 日に蓮田市 体育館

会進行により、 実行委員長の注意事項等開会式が執り行われ 時30分から学園旗を先頭に全員入場整列、 開会宣言、主催者挨拶、 ました。二部においても「フ 来賓ご挨 司

リーダンス、フォーメーシ 溢 中島副会長からのユーモア の皆さまありがとうござい えて頂きました各学園役員 た皆さまそして、これを支 時間にわたり出演頂きまし ル・ラストダンス」と長 れるお話に、 ン、ミキシング・トライ 閉会式は、 今日一日 講評 \mathcal{O}

となりました。 とし、裏方事務作業を務めさせて頂き、 杯に広がりました。 お礼申し上げます。 各学園のご協力ありがとうござい 今回は伊奈連協が代表幹事校 れを忘れ、 笑顔が会場 尊い体験

伊奈連協 二十二期 矢島和

感謝を申しあげます。

蕨連協

萩原

正信

難うございました。

川越連協

玉岡

福彦

本当に有り 玉事務局

めて出演者並びに実行委員、

いきいき埼

方々に感謝及び御礼申し上げます。

に幕を閉じることが出来ました。

紙上を借りて改

盛会の内

きいき埼玉から五名にお手伝いを頂き、

委員として熊谷から一六名、

川越から二〇名、

グ ラ ン ۴ ゴ ル フ 交 歓 大 会

け、 り下見会を実施させて頂き、 会を控えた10 年も熊谷ドームでの開催となりました。そして大 を開始し、 今年 の第19回グランド・ゴルフ交歓大会の開催に向 6月1日から開催場所、 度は蕨・伊奈連協が幹事校となり、 その後何度も会議を重ね、 月10日には熊谷連協のご協力によ 実施要領等の検討 最終的に今 10 月 2 5 会

日

候でしたが、 あいにくの雨模様で肌寒い 備万端の体制で当日を迎える ことができました。大会当日 名の選手が集まり寒さを 各連協より総勢 天 は

谷市長のホールインワンが早 き飛ばす熱戦を繰り広げま 試合開始前の始球式では熊

183

開 に終えて安堵しております。 幹事校と二年連続で大役を任されましたが、無事 能祭に続き今年はグラウンド・ゴルフ交換大会の るという圧倒的な強さでした。 結果は熊谷ドームの地の利を生かした熊谷連協が λ 連続とのことで驚きでした。試合では選手の皆さ 速飛び出し会場を沸かせました。 位から三位までを独占し、 催にあたり各連協の皆様にご協力をいただき が日頃の練習の成果を発揮し全体で 23個の ルインワンが出るなど大いに盛り上がりました。 最後になりますが 入賞者も多数を占め 蕨連協は昨年の芸 昨年に 続き二年 ホ

月5日、

を振り、

第 六 芸

ル、 極拳を始め、 る出演者四七○名と実行委員五○名がつどい 県連協主催の芸能祭が開催され 3 月 7 ソシアルダンス、フラダンス、手話ダンス、 日 (水) コーラス、 Ш 越 ーモニカ演奏、粋太鼓、 市やまぶき会館に於い 懐かしの昭和コマーシャ 各連協を代表す



長を中心に打合せを五度にわたり行いました。 発表の日を迎えることが出来ました。 出演者との最終打合せも無事に終わり、 副幹事校の熊谷からは、 てきた実行委員の助力無しに えられたのも、裏方として働 た。こういった晴れの舞台を迎 と次々に披露され、観ている ス、コーラス皆で歌おう、 オカリナ演奏、寸劇、フラダ ダンス、朗読、スクエアダンス は成り立たなかったでしょう。 に感動、感激を与えてくれま よさこいソーラン、社交ダンス 東山博実行委員長(川越) 大槻実行副委員 当日は実行 が